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Cette affaire des migrants constituera le réveil des Français
dormant paisiblement depuis trop longtemps.

La France entière sera touchée par cette invasion devenue
incontrôlable.

Ce qu’il faut retenir aussi, c’est la volonté délibérée de
remplacer la population d’origine par un peuple totalement
différent de nous et de notre manière de vivre. Calais ne sera
jamais vidée entièrement, d’autres arriveront pour remplacer
ceux  partis  dans  d’autres  régions  de  notre  pays.
L’accélération  du  grand  remplacement  est  déterminante  pour
notre avenir.

Le processus de la perte de notre pays est plus qu’engagé,
nous  sommes  sous  masque  à  oxygène  avec  une  anesthésie
puissante depuis plus de 40 ans. Heureusement que beaucoup
d’entre nous ne subissent pas les effets dévastateur de ce
poison.
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Le plan pour 2017, est de bien voter Marine, même si j’ai été
déçu de ces propos de l’islam, mais c’est trop tard pour des
états d’âme, il faut foncer, nous devons essayer de convaincre
les récalcitrants, l’avenir peut basculer à tout moment dans
l’horreur nous le savons, divers paramètres entrent en jeu,
comme l’économie totalement vacillante, les futurs attentats.
Voter pour les autres serait du suicide qui nous serait fatal
à court terme. Marine n’empêchera pas tout, c’est vrai, mais
elle attenuera les effets de cette descente aux enfers. Qui
sait, un miracle peut se produire.

Ce tsunami qui se propage sur tout le pays aura pour finalité
une réaction nucléaire. Éric Zemmour est très clair sur la
question, nous devons prendre notre destin en main. Nous ne
pouvons plus éviter la catastrophe, mais nous pouvons engager
une défense, puis une contre attaque extrêmement sévère qui
mettra à genoux nos adversaires. Le Gaulois à toujours eu
besoin  d’un  bon  coup  de  pied  au  cul  pour  comprendre  la
situation, c’est pour cela que cette migration et répartition
sur tout le territoire va changer les données.

Nous voyons actuellement que beaucoup de petite villes et
villages,  les  habitants  dans  une  majorité  disent  non  au
débarquement des aliens. Lorsque je vois à la télé ce qu’on
leur offre comme logement, cadre de vie à nos frais, car
l’état c’est nous, alors que beaucoup de famille FDS attendent
depuis trop longtemps des logements et autres prestations plus
que nécessaire pour l’épanouissement d’une vie normale, cela
me révolte au plus haut point.

Les gouvernements présents et passés ont choisi leur camp,
nous aussi, et cela va faire très mal bientôt.

La France est divisée en deux, les patriotes et tous les
autres. Soyons fiers de ce que nous sommes et du combat que
nous menons pour délivrer notre pays. Quoi qu’il arrive, nous
devons tenir bon coûte que coûte, c’est notre devoir en tant
que résistants et il faut impérativement penser à nos enfants,



petits enfants, qui, espérons-le, auront peut être un avenir
ici, sur la terre de nos ancêtres.

Oui, nous sommes de plus en plus envahis, par contrainte et
non par besoin réel économique, cette soumission politique de
nos concitoyens avec des promesses électorales jamais tenues
une fois élu ne peut absolument plus continuer. J’entends les
réactions des familles qui espèrent être rassurées par le
discours des maires et préfets, ils vont tomber de haut. Nous
avons tous essayer d’expliquer à nos proches, amis, relations
professionnelles… et quel est le résultat ? Très peu d’écoute,
de compréhension, c’est plutôt l’étonnement, les ricanements,
sans  compter  le  langage  préétabli  habituel,  nous  sommes
racistes, fous, fachos etc  Mais cette fois, tout ce beau
monde  sera  touché  et  très  rapidement.  Exemple  :  le
débarquement du 6 juin 1944 a duré à partir de ce jour là et
sans interruption pendant 6 mois, (hommes et matériels).

La révolte aura bien lieu, même si les FDS ne veulent pas
l’affrontement, même s’ils tardent à se réveiller du confort
matériel obtenu par le travail, héritage, il aura lieu pour un
simple  raison,  la  vie  telle  que  nous  la  connaissons
s’arrêtera, et pour garder cet acquis, il faudra se battre.

Ce nest pas à force de reculer, de baisser la tête dans le
sable, de ne pas vouloir entendre, voir, comprendre, que nous
réglerons la situaton du pays. Bientôt l’air sera irrespirable
pour tout le monde , les chaînes se ressereront tellement fort
qu’il y aura une réaction en chaîne de nos concitoyens surtout
si d’autres enfants sont touchés par les attentats. Je peux me
tromper c’est vrai, mais les événements vont dans ce sens.
L’année prochaine sera décisive pour notre avenir et nous
devons continuer plus que jamais à nous préparer.


